

Pressemitteilung

Klinikum Nürnberg und Krankenhäuser Nürnberger Land

Nach Absage des Ärztestreiks: Patientenversorgung weitgehend regulär

14.1.2025

Nach der Absage des geplanten Streiks der Ärztinnen und Ärzte an den kommunalen Krankenhäusern arbeiten das Klinikum Nürnberg und die Krankenhäuser Lauf und Altdorf daran, die medizinische Versorgung weitgehend ohne Einschränkungen fortsetzen zu können. Bereits abgesagte Termine und Behandlungen werden nach Möglichkeit kurzfristig wieder angesetzt oder zeitnah nachgeholt.

Die Ärztegewerkschaft Marburger Bund (MB) und die Vereinigung der kommunalen Arbeitgeberverbände haben sich in ihren Tarifverhandlungen am Montag auf ein Ergebnis verständigt, über das die MB-Mitglieder abstimmen werden. Damit wird es an den kommunalen Krankenhäusern in Bayern nun doch nicht zum Streik kommen, der vom 15. bis zum 17. Januar 2025 angesetzt war.

Das Klinikum Nürnberg begrüßt den Fortschritt der Verhandlungen. Für die Patientinnen und Patienten in der Region ist das eine sehr gute Nachricht. Der dreitägige Ärztestreik hätte erhebliche Einschränkungen für die medizinische Versorgung bedeutet. Daher waren vorsorglich Sprechstunden, Behandlungen und Operationen abgesagt worden. Diese Termine werden nun kurzfristig wieder angesetzt, soweit dies organisatorisch gelingt. Betroffene Patientinnen und Patienten werden von ihren behandelnden Abteilungen kontaktiert. In Einzelfällen kann es jedoch vorkommen, dass sich eine bereits erfolgte Terminverschiebung nicht mehr rückgängig machen lässt – das Klinikum Nürnberg und die Krankenhäuser Nürnberger Land bitten dafür um Entschuldigung und arbeiten mit Hochdruck daran, die Behandlungen zeitnah nachzuholen.

Das **Klinikum Nürnberg** ist eines der größten kommunalen Krankenhäuser in Deutschland und bietet das gesamte Leistungsspektrum der Maximalversorgung an. Mit 2.233 Betten an zwei Standorten (Campus Nord und Campus Süd) und 8.400 Beschäftigten versorgt es knapp 335.000 stationäre und ambulante Patientinnen und Patienten im Jahr. Zum Klinikverbund gehören zwei weitere Krankenhäuser im Landkreis Nürnberger Land.

Neben der Patientenversorgung ist das Klinikum Nürnberg ein bedeutender Ausbilder in der Region. Die **Akademie Klinikum Nürnberg** ist eine der größten Bildungseinrichtungen für Gesundheitsberufe im Freistaat Bayern. In Kooperation mit dem Klinikum Nürnberg bietet die **Paracelsus Medizinische Privatuniversität Nürnberg (PMU)** ein Studium der Humanmedizin an.